

青年委員会だより

平成25年11月1日(第156号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

もう11月!?今年もそろそろ雪が舞い散る季節がやって参りました。南の方では、いまだに台風が来ているみたいです。

今年は、雪が少なければいいなと思う副委員長松野です(笑)あっ!1月の恒例行事が…。
どんどん寒くなって来ていますので、みなさま体調管理には十分気を付けてください。

YSカップ試合の様子



昨年の2チーム体制から、参加人数の減少により1チームに。



1戦目に勝利し、2戦目へ望む選手たち。今大会からユニフォームでの参戦です。



今大会は、反省会になってしまいました。

第3回話し方教室の様子



講師の伊藤幸子アナウンサーと隣で既に緊張している稲見委員長。



ホワイトボードを使用しての説明中。



最後に、全員での集合写真。最高顧問黄金崎氏がダンディです。

青年委員会10月定例会



時間なのに誰も来ません(笑)



珍しい参加者の登場です。

(※裏面へつづく)

YSカップ本大会

10月19日、晴天となったこの日、YSカップ本大会を迎えました。前年度からの連覇と5月からの練習の成果を発揮すべく大会に臨みましたが、結果は4位でした。実は、事前に3位の商品がすごいらしいとの情報を入手していたため、3位決定戦に進めた段階で予定通りだったはずが、惜しくも敗退してしまいました。例年通り楽しんで参加予定だった副委員長松野ですが、意外にも2得点1アシストの活躍をしてしまいました(笑)今だから明かしますが、前日良い出来事があったのです。詳しくは、webで!!!ごめんなさい冗談です(汗)

大会後、青森に戻り反省会をしましたが、意外な程に参加者の悔しさは大きく、今月から練習を行うことになりました。来年こそは、リベンジです!!

練習日は、11月13日 19:00~21:00 はまなす会館 です。

第3回話し方教室

10月22日、第3回話し方教室が開催されました。今回の講師は、伊藤幸子アナウンサーでした。平日ということもあり、過去2回の参加者より人数は減ってしまいましたが、個人的には、一番楽しめたように思います。と言うのも、実は講師の伊藤幸子アナウンサーと副委員長松野は同い年ということもあり、親近感が沸きつつ、彼女の人柄に釘付けにされてしまいました。伊藤幸子さん、ありがとうございました。

青年委員会10月定例会

10月25日、青年委員会10月定例会を開催しました。今月も参加者は少ないだろうと思っていたら、やはり少なかつたわけですが、なんと珍しい方が出席して下さいました。大澤さんです。やはり、先輩がいると会議が締まるもので、いつものグダグダ感もなく、ある意味すっきりとした会議となりました。

『大澤親分』もとい、大澤先輩お忙しい中の出席ありがとうございました。

8月、9月とそれぞれが忙しく過ごす中で、今月は思ったよりイベントも多く、楽しめて、少しは息抜きにつながった月となったのではないのでしょうか。しかし、毎年恒例行事だった秋祭りの参加を断念したりと、青年委員の人員も含め、課題が山積みとなっているのが現状です。定例会の議題でもありましたが、例えばフットサルのように、スポーツを通じて交流をはかり、大会という一つの目標に向かって一致団結できるようなものが、建築士会青年委員会の事業として行えれば、人員の問題も解決し参加している青年委員自身も楽しめるのではないかと考えています。話し方教室に参加し今回初めて感じたことですが、異業種交流というのも、視野を広げるという観点から必要ではないかと思えます。話し方教室では、講師のアナウンサーが職業上で必要な話し方等の講習をするわけですが、対する建築業界でのプレゼンでは、アナウンサーの抱える問題と違った観点での問題があることがわかりました。私自身は、プレゼン等をする機会があまりないので気にすることもなかったのですが、今回の話し方教室では、参加者の体験談を聞き、そう感じることができました。

まだまだ、議論して行かなければならない問題もありますが、今年度は話し合う時間があるので、定例会に積極的に参加して頂き、今後の青年委員会について話し合えればと思います。

そして、忘れていましたが、黄色本の正誤表をまだ発行できていませんでした。講習会の講師を担当した、中堤さんの業務に余裕ができた段階で内容を確認してもらい発行したいと思えますので、もうしばらくお待ち下さい。

青年委員会 11月定例会 11月22日(金) 第4金曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ(出席 ・ 欠席)

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL